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Pôrto Alegre ', 20 de março de 1972. 

À MASKIRUT PEIIÁ: 

O objetivo desta á informar as resoluções da Asseifá 
Clalit do dia 11 de março, bem como relatar as conclusões da 
reunião ampla de chinuch do mesmo dia. 

MASKIRUT - Conforme carta que enviamos a todos Snifim a Naskirut 
esta assim comporta: 

MASKIR - Sérgio Meimes 
6 CHINUCH- 3016118 - Bonim -Bogrim- Marcos Joelsons 

Guisbarut -xkEE Luis Guilherme 

CHINUÇH - Tzofim -KER BRENO - pessegada 

MOADON - Gilberto (Gil) 

TZOFIUT - Marta 

TARBUT - Marcos J. e JABLONKA 

ITOnUT - ANGELO E KXREOS HARRT 

CHINUCH - Dividimos em dois chuguim, Tsofim e Solelim, Mapilim,Bonim 
Bogrim. A orientação chinuchi foi considerada como a mais importante 
conforma as conclusões chegadas na Peguishá de Pati de Alferes. Pre- 
tendemos dar tôda a fôrça para a h-drachá emnos ocupar menos com os 

% aspectos borocráticos e administrativos. 

SHICHVA - TZO0FIM - KVUTZOT — KINERET - — THAIS 

IBLADIM - Sarinha 

CHATALIM —- MARTA 

ADAMA - ל 

BROR-CHAIL- 9 
HATFA - HILTON (Rio) 

SOLELIM HAGANK - ANA SPRITZER 
MACABT - GIL 

BONIM HAHAVA - Sérgio Meimes 

DEGANIA - JABLONKA 

MAPILIM 
ZAAV —- MARCON Joelsons 
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PRE-CHUG - Está no momento interrompido devido 8 202908 66 0 

chevratí do c haver Jablonka que está reconstituindo a Kvutzá que 

havia entrado em Pré-Chug no ano que passou. 

CHATIVA - Os chaverim bogrim do Snif relolverem criar um grupo 

de trabalho cultural , e chegratí. O mesmo tem função de archavéá e au 

mesmo tempo tenta desenvolver um tochnit de Sichot. Na última 

reunião da chativé resolveu-se que há necessi dade de abranjer gente 

que está afastada do trabalho do Snif mas tem ainda alguma ligação 

com a Tnuá, sejam chevratis ou culturais. Chegamos a conclusão 

que há necessidade de desenvolver o aspecto cultural e ideológico e 

êste deve superar o trbalho cotidiano e as ações técnico- politicas 

do Snif. Ainda em Asseifá clalit se cogitou a necessidade de 
buscar novos métodos de absorção de chaverim e estebilização da 

situação chevratí e exigências culturais dos chaverim bogrim do 

Snif. A forma foi o aparecimento da Chativá que propõe uma abertura 
positiva. 

0 toechnit a ser desenvolvido será” um estudo do :Pensamento 

Judáico conforme um tochnit do Machon Lemadrichim. & Alef disso pensa- 
mos em trazer chaverim de fora do movimento com idéias difemtes para 
um possível debate. O objetivo do Tochnit é dar respostas judaicas 
aos problemas do mundo e ao mesmo tempo resposta a respeito da adoção 
ao judaismo e sionismo, 

PARTICIPAÇÃO DOS CHAVERIM QUE VOLTARAM DO SENAT- 
À exeção do chaver Solom que se afastou do trabalho do Snif 

por motivos ideológicos , os Chaverim Gil, Jablonka e Harry estão já 
p esfeitomente integrados no trabalho do Snif. O que se nota é ums 
abertura maior nos pensamento e inovações no trabalho. Além disso 
a estabilização da Shichvá Bogueret em Porto Alegre melhorou toda a 
situação chevratí entre os chaverim mais velhos!, proporcionando uma 
maior commicação entre 08 Mapilim e Bogrim. 

SHBLTACH - O chaver Buca se encontra totalmente integrado no trabalho 
e há necessidade de esclarecimento da situação da Shilichut do chaver 

Buca já que seu trabalho é normal e positivio até o momento, Para so- 
lucionar o caso gostaríamos que se concretizasse 0 818 086866 1 
a vind a do chaver HUGO à Pôrto Alegre conforme o combinado, 

VINHO - A venda está normal e ceemos que não haverão maiores problemas. 
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PRIMEIRAS ATIVIDADES - 

Kabalat Shabat do dia 17 - Participação média, quanto 

ao n úmero, mas positivo quanto ao amb iente e comunicação , já que 

era sdmente para Mapilim e Bogrim, 

PEULOT - Contou aom a participação de 85 chanichim, 

Aa atividade serviu para ativizar os: chanichim do Snif e acostumé-los 

₪ voltarem ao Snif . Não houve,portanto, grande conteúdo chinuchi, 

que nos propomos na Asseifá Clalit que será aplicado | nas próximas 

peulot. 

  
SEDER DS PESSACH- Foi dividido em dois Sedarim, o Seder de Tsofim 

e o de Claverim mais velhos, está em planejamento, 

REKAÇÕES EXTERMAS - Bevido ao início de atividades e a inesperitencã 
  do encarregado, estamos aos poucos entrando em contado com oעא

Vaad e Miflagá . Aútes de entrar-mos em contato direto estamos enalizando 

questoes de princípio em relação ao funciomamento dêssas entidades À 

bem como a nossa verdadeira ligação ideológicacao com og mesmos . 

Conforme propostaxgme = de um chaver do Snif que vê muitas incoerêntas 
da nossa for ma de agir com o pensanmentos das entidades. Pretendemos 

ter um diálogo aberto com o Va ad de  eMiflaga a fim de esclarecer-mos 

pontos: em comum, Nem por isso deixaremos de manter os contátos necessario 

mas no plano chinuchf são necessárias certas discussoês, 

    

dem mais, esperamos carta confirmando dados e datas das peguishot 
tanto de Aliá qunto de Madrichim e nos despedimos com um 
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- Sérgio Meimes)     
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